

ABSCHIED

In aller Stille und im engsten Kreis haben wir Abschied genommen von

Edith Blumer-Maurer

16. November 1945 bis 23. Januar 2023

Nach längerer schwerer Krankheit hat sie nun ihre letzte Reise angetreten.

Auf ihren Wunsch hin wurde auf eine Abdankung verzichtet. Die Asche wird zu einem späteren Zeitpunkt mit Blick auf ihre geliebten Berge verstreut.

Für die liebevolle und besorgte Betreuung danken wir dem Personal des Elfenau Parks Bern, ebenso wie den Ärzten und dem Pflegepersonal der Station Wernicke UPD Bern.

Traueradresse:
Roland Balmer
Artilleriestrasse 18
8200 Schaffhausen

Roland und Elsbeth Balmer
Yvonne Stocker-Balmer und Familie
Jeannette Grünwald-Balmer und Familie